

Saarbrücken im „The Champions Burger“-Fieber: Noch bis 11. August gibt's die besten Burger Deutschlands in der Hafenstrasse 12 zu genießen

(Saarbrücken, August 2024) Seit dem 1. August freut sich Saarbrücken über die exzellentesten Burger des Landes auf dem Johannes-Hoffmann-Platz. Gemeinsam mit Oberbürgermeister Uwe Conradt und Hans Günther Schwamm, Geschäftsführer von SCHWAMM & Cie, hat Manuel Ostner, Founder und CEO des Veranstalters KREUTZERS.EU das Event am Donnerstagnachmittag bei bestem Wetter offiziell eröffnet. Seitdem sind bereits tausende Besucher:innen in den Genuss der schmackhaften Burgerkreationen beim Foodtruck-Festival „The Champions Burger“ gekommen. Das Event tourt schon seit Mai durch ganz Deutschland – die saarländische Hauptstadt ist nach Berlin, Hamburg, Leipzig, Düsseldorf, Köln und Frankfurt bereits der 7. Stopp des Festivals, das bereits zigtausend Burgerfans in seinen Bann gezogen hat. Das große Finale findet vom 22. August bis 8. September in München statt. In jeder Stadt treten 12 der bundesweit erfolgreichsten Burgerläden mit einem einzigen, speziell für diesen Wettbewerb kreierten Burger an. Beim Kauf eines Burgers erhält man einen QR-Code, um das Gericht in 5 Kategorien – Bun, Fleisch, Kombination, Präsentation und Originalität – zu bewerten. Der Eintritt zum Festival ist frei und die Burger werden alle zum gleichen Preis angeboten. Übrigens: Student:innen erhalten gegen Vorlage des Studiausweises oder Auszubildendennachweises ein Gratisgetränk.¹ Für die Regensburger Nora Markoff, CEO von „The Champions Burger“, sowie Manuel Ostner, Founder und CEO des Veranstalters Kreuzers, ist der Halt in Saarbrücken ein ganz besonderer: Der Onlineshop für nachhaltige Lebensmittel hat hier seinen Hauptsitz, zusammen mit der Traditionsfirma Schwamm & Cie mbH, die einen Großteil des nachhaltigen Fleisches für die gesamte Eventreihe zur Verfügung stellt.

*The
Champions
Burger*

[Download Bildmaterial](#)



The Champions Burger: noch bis zum 11. August in Saarbrücken.



Via QR-Code wird der Burger in 5 Kategorien bewertet.



Wer holt sich den Titel „Der beste Burger des Landes“?

mehr >>

Presseinformation

Noch bis zum 11. August macht das Event Halt auf dem Johannes-Hoffmann-Platz, Hafensstraße 12, 66111 Saarbrücken. Die Veranstaltung ist freitags bis sonntags von 12 bis 22 Uhr, montags bis donnerstags von 16 bis 22 Uhr geöffnet.

¹ Gegen Vorlage des Studenausweises oder Auszubildendennachweises erhalten Student:innen ein Bier gratis. Einlösbar zu den genannten Öffnungszeiten von The Champions Burger 2024. Ein Gratisgetränk pro Person. Eine Barauszahlung ist nicht möglich.

Über The Champions Burger:

Das Foodtruck-Event „The Champions Burger“ ist in Spanien bereits ein Riesenerfolg und hat sich in den vergangenen Jahren zum größten Foodtruck-Event Europas entwickelt. Kreuzers, der Onlineshop für nachhaltige Lebensmittel, hat „The Champions Burger“ in diesem Jahr erstmals nach Deutschland geholt. Von Mai bis September wird in insgesamt 8 Städten (Berlin, Hamburg, Leipzig, Düsseldorf, Köln, Frankfurt, Saarbrücken und München) an 95 Tagen der bundesweit beste Burger gesucht. 12 der erfolgreichsten Burgerläden Deutschlands schicken jeweils einen einzigen, speziell kreierten Burger ins Rennen. Der Eintritt zum Festival ist frei und die Burger werden alle zum gleichen Preis angeboten. Besucher:innen können via QR-Code für ihren Favoriten abstimmen.

*The
Champions
Burger*



Der Eintritt zum Festival ist frei.

Weitere Informationen

Deutscher Pressestern®

Bierstadter Straße 9 a

65189 Wiesbaden

www.deutscher-pressestern.de

Kristin Hampf

E-Mail: k.hampf@public-star.de

Tel.: +49 611 39539-17

Svenja Karolczak

E-Mail: s.karolczak@public-star.de

Tel.: +49 611 39539-16



DEUTSCHER PRESSESTERN